

Fecha: 13-11-2024 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Opinión - Cartas Título: Logística en salud Pág.: 3 Cm2: 84,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

Logística en salud

Señor Director:

Este 17 de noviembre, en el Día Internacional de las Víctimas de Accidentes de Tránsito, es esencial reflexionar sobre el rol crucial de la logística en salud para reducir el número de fallecidos. Con 1.3 millones de muertes anuales a nivel mundial y cifras alarmantes en Chile, la necesidad de una respuesta rápida y bien coordinada es más urgente que nunca. Cada año, los accidentes de tránsito cobran la vida de miles de personas. En Chile, solo en 2023, se registraron 78,238 siniestros de tránsito, resultando en 1,635 fallecidos y 45,67 Yesionados. Estas cifras subrayan la importancia de mejorar los sistemas de respuesta y la logística en salud para reducir el número de víctimas y mitigar el impacto de estos trágicos eventos.

La logística en salud juega un papel crucial en emergencias de tránsito. Una respuesta rápida y eficiente asegura la movilización inmediata de recursos médicos, incluyendo ambulancias, equipos de rescate y suministros esenciales. Esta capacidad de respuesta inmediata es vital para reducir el tiempo de espera y proporcionar atención médica urgente a las víctimas.

Además, la gestión de suministros médicos es fundamental. La disponibilidad constante de medicamentos y equipos médicos asegura que los hospitales y centros de salud estén siempre preparados para tratar a las víctimas de accidentes de tránsito. La planificación y preparación, a través de la creación de planes de contingencia y la capacitación continua del personal, permiten una respuesta organizada y eficiente ante emergencias.

En esta conmemoración, es crucial que autoridades, organizaciones y ciudadanos reconozcan la importancia de la logística en salud y trabajen juntos para mejorar los sistemas de emergencia. Una respuesta rápida y bien coordinada puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte.

Pamela Schwerter Gerente general de Grupo Ahona

